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Premessa e considerazioni generali

Questa è un analisi del Linux Day 2013 preparata dal sottoscritto, il cui scopo è quello di fare da
punto di partenza per l'organizzazione del prossimo LD. Si tratta di un analisi personale che vuole
essere il più obbiettiva possibile ma che è aperta a critiche e suggerimenti. Questo documento sarà
infatti pubblicato sul sito dell'associazione e sulla nostra mailing-list.

In generale:
• Ognuno ha dato il proprio contributo e si è visto lo spirito giusto e la capacità di cooperare

insieme. Come anche gli anni passati del resto.
• Ottima la collaborazione dello staff della  Circoscrizione 1, in particolare con la presidente

Daniela Bartalucci. Questa collaborazione è una sinergia eccezionale per entrambi, come
dimostrato dai fatti già negli anni passati!

Tempi

L'organizzazione  del  Linux Day 2013 è  iniziata  con largo anticipo  anche quest'anno (luglio)  e
stavolta  siamo  riusciti  a  compiere  tutti  i  passi  necessari  nei  tempi  giusti.  E'  stata  trovata
probabilmente la formula giusta e d'ora in avanti proseguiremo in questo modo.

Giudizio: 9,5/10

Pubblicità

L'affissione dei manifesti  B0 (100x140cm) in giro per la città ha dato visibilmente i suoi frutti,
specialmente considerando che tutti i manifesti sono stati affissi secondo i tempi previsti e nelle
quantità che avevamo preventivato (50) + altri 10 che sono stati distribuiti in altri luoghi strategici.
L'affluenza è stata visibilmente più alta dell'anno scorso, tanto che in alcuni momenti eravamo quasi
sovraccaricati di richieste da parte dei visitatori e si è visto un afflusso costante e significativo per
quasi tutta la giornata, salvo in apertura e chiusura che sono momenti fisiologici di bassa affluenza.
La base per l'anno prossimo è sicuramente questa con la sola seguente modifica: i manifesti B0
andranno esclusivamente sulle bacheche cittadine pubbliche mentre per i luoghi secondari opteremo
per  i  formati  B1,  B2 e  A3 che  si  prestano con più  facilità  ad  essere  affissi  da  parte  di  terzi.
Auspicabilmente si dovrebbe cercare una maggior attenzione dei giornali e di Granducato TV.

Giudizio: 9/10

Sponsor

Dato il tema del LD di quest'anno si è cercata una opportunità di sponsorizzazione con Net Building
Automation,  dato  che  la  domotica  si  sposa  perfettamente  col  tema  dell'innovazione.  NBA ha
accettato e abbiamo potuto usufruire di un contributo di 300€ per l'evento che ci ha permesso di
pagare  la  pubblicità  con  i  manifesti  B0.  Dato  il  periodo  e  i  tempi  che  corrono  questa  parte
dell'evento non può che essere valutata positivamente, ma è necessario cercare delle partnership che
durino per tutto l'anno, senza doversi presentare ogni volta per il solo LD.

Giudizio: 7,5/10

Disposizione Zone
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Le aree di quest'anno hanno avuto molto spazio e c'è da dire che per larghi tratti della giornata era
perfino troppo, tanto che un paio di tavole sono rimaste vuote per la maggior parte del tempo. Ogni
area ha avuto lo spazio necessario e organizzare gli spazi è costato poca fatica grazie all'impiego di
tavole e cavalletti, formula vincente adottata anche lo scorso anno.
Per comodità sono state acquistate 2 tavole in più con relativi cavalletti ma la spesa esula dal Linux
Day visto che il materiale è destinato ad essere ampiamente riutilizzato in futuro. In totale adesso
disponiamo di ben 10 tavoli!

Giudizio: 9,5/10

Orario

Gli oratri dell'evento sono stati assolutamente perfetti.  Un po' bassa l'affluenza ai talk serali e nel
primo mattino ma bisogna tenere di conto che a Livorno non ci si possono aspettare grandi numeri
quando si tratta di eventi come questi. Perfino la Fiera dell'Elettronica fatica ad imporsi nella prima
mattinata ed è un evento ben più grande e pubblicizzato rispetto a LD.

Giudizio: 9,5/10

Talk

Quest'anno  abbiamo  dovuto  addirittura  lasciare  argomenti  anche  molto  interessanti  fuori  dalla
scaletta, a causa della eccessiva abbondanza di temi. La positività di questo fatto si commenta da se.
L'unica cosa da fare è ringraziare tutti i relatori di quest'anno:  Alessio Maiorano, Fabrizio Carrai,
Nicola  Tobi,  Andrea  Fede,  Stefano  Pampaloni  (Tosslab),  Daniele  Forsi,  Gianluca  Manzi  e  il
mattatore della giornata, Lorenzo Cantini che con la sua stampante 3d ha letteralmente conquistato
il pubblico. Chapeau!

Giudizio: 10/10

Connessione Internet

Probabilmente per il primo anno da quando esiste il GULLI, siamo riusciti ad avere per l'evento una
connessione stabile e paragonabile ad una vera e propria ADSL. Il merito va al bridge WiFi allestito
all'ingresso  di  piazza  Saragat  che  collegato  all'access  point  del  WiFi  Pubblico  del  Comune  di
Livorno ci  ha consentito,  tramite sotto-rete interna di beneficiare di una connettività finalmente
adeguata  al  necessario.  Tra  l'altro  la  connettività  in  questione  potrebbe  essere  presto  estesa
all'interno, sia via cavo tramite le porte ethernet dell'edificio, sia via WiFi con opportuni Access
Point piazzati su ogni piano.

Giudizio: 10/10

Registrazione, Iscrizioni e Attestati

Il sistema di registrazione OnLine si è dimostrato più che adeguato. Non ci sono miglioramenti
significativi da fare a riguardo.
Sono stati fatti 7 rinnovi e 3 nuovi iscritti.

Per il G.U.L.Li il presidente, Diego Banti:



Analisi del Linux Day 2013 – 26/10/2013

Giudizio: 10/10

Materiale e Gadget

Tutto il materiale avanzato dai precedenti eventi si è rivelato sufficiente e soltanto le penne devono
essere riacquistate. La revisione dei prezzi effettuata darà i suoi frutti alla Fiera dell'Elettronica.

Giudizio: 9/10

Patrocinio di Comune e Provincia

Tramite  l'aiuto  della  Socia  Dinora  Mambrini  e  del  mio  amico Antonio  Ceccantini,  Consigliere
provinciale, siamo riusciti ad ottenere il patrocinio gratutito rispettivamente di Comune e Provincia.
Un ringraziamento particolare va anche al  presidente Giorgio Kutufà che ci  è  venuto a trovare
subito in prima mattinata.

Giudizio: 10/10

Bilancio

L'introito per i gadget è stato più che soddisfacente, tanto che siamo arrivati ad una cifra intorno
agli 85€, una delle più alte mai avute. Altri 100€ sono arrivati dall'area associativa mentre il resto da
ciò che è avanzato dalla sponsorizzazione di NBA.
Per quanto riguarda gli sponsor è già stato detto tutto nel paragrafo relativo soprastante.
Per i dati numerici precisi vedi < bilancio_LD13.pdf > in allegato a questo documento.

Conclusioni

Questo Linux Day è probabilmente quello con la più alta affluenza di sempre ed è l'elemento che mi
fa dire senza alcun dubbio che possiamo ritenerci ampiamente soddisfatti.  Avevo scritto la stessa
frase lo scorso anno ma devo dire che mi piace smentirmi ogni anno che passa su questo argomento.
Credo che sia stata trovata una forma di organizzazione e di evento che va soltanto limata qua e la e
ogni miglioramento in più non potrà che essere una estensione di ciò che è stato fatto quest'anno.
A questo punto LD può essere difficilmente migliorato e probabilmente gli sforzi vanno concentrati
su una pubblicità ancor più massiccia e penetrante di quest'anno.

Giudizio complessivo: 9,5/10
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